

Vice primera ministra de Cuba visita provincia de Matanzas



Chapman se interesó por la marcha de los proyectos de desarrollo local y programas como el de Adelanto a la Mujer. Foto: X @InesMChapman

La Habana, 20 mar (RHC) La miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y vice primera ministra de la República, Inés María Chapman visitó este jueves el municipio de Cárdenas, en la occidental provincia de Matanzas, donde analizó el desarrollo económico-social del mismo.

En voz del intendente del municipio, Frank Padrón conoció las principales estrategias trazadas en el territorio para el año en curso.

En el encuentro, Chapman se interesó por la marcha de los proyectos de desarrollo local y programas como el de Adelanto a la Mujer.

Planteamientos generados por los electores relacionados con el abasto de agua, electricidad, producción de alimentos, recogida de desechos, despertaron el interés de la vice primera ministra.

La también diputada de la Asamblea Nacional recorrió la Casa Natal de José Antonio Echeverría, y allí elogió los trabajos efectuados en el inmueble, a la vez que enfatizó la necesidad de preservarla para las futuras generaciones. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379183-vice-primera-ministra-de-cuba-visita-provincia-de-matanzas>



Radio Habana Cuba